



あじさいが色鮮やかに咲き誇る季節と思っていたら、もう真夏の暑さが続く日々ですね。そんな暑さの中でも、子どもたちの笑顔はキラキラと輝く毎日です！

先日の親子遠足では、お忙しい中ご参加下さいました保護者の皆様にご感謝申し上げます。子どもたちのウキウキワクワクする笑顔が見られたこと、保護者の皆様と楽しそうに過ごす姿が見られたこと、とても嬉しく思いました。今後も様々な行事が待っています。お子様の色んな姿、表情を見ていただく機会となればよいなと思っています！



大きくなあれ！



5月末にJA あぐりへ行き、オクラとミニトマトの苗を買ったそら組さん。赤色のトマトだけでなく、黄色やオレンジ色のトマトの苗も見つけて「食べたことないから食べてみたい！」「食べたことあるけど、おいしいから作ってみたい！」と赤・橙・黄の三色を買うことにしました。またオクラも、緑だけかと思っていたら赤色もあってみんなでびっくり！緑・赤の二色を買いました。

こども園に戻ると、いざ苗植え！土に穴を空けたり、苗ポットから出したり、土をかぶせたりとそれぞれが役割をもって取り組みました！



ところが、苗を植え終わったら少し興味が薄れてしまったそら組さん。次の日の水やりさえ「したくない」という声も、、、そら組さんの野菜として大事に育て、収穫するという経験は“自分たちで育てた”“やり切った”という自信に繋がると思っています。そのため、少しでも野菜とみんなが関わっていけるように、水やり当番を順番に回していくことにしました。

すると、“当番”という言葉で責任感を持ち始める姿、行くまではいやいやだったけれど、いざ野菜を前にすると「これ要らないちっちゃい葉っぱ(脇芽)じゃない？」と主体的に関わる姿、こまめに関わることで野菜の成長を実感して驚く姿など、一人一人反応は違いますが野菜への接し方が変わってきました。少しずつではありますが、そら組みんなの大切な野菜になってきているのではないかなと感じます。

面倒くさいと思う瞬間もあるかもしれないけれど、その中で得られる発見や驚き、友だちとの関わりなどの面白さにも気付いていってくれたら嬉しいなと思っています。お家でも「野菜どんな感じ？」などと聞いていただけると、お家の人に話したい気持ちから野菜を育てることに興味も湧くかもしれません！みんなで頑張ってる、おいしい野菜が実って、楽しく食べられる日が楽しみです♪



脇芽発見！



雑草抜き

プランターに生えてきた雑草にも気付き、ぬいてあげていました(^ ^)



水やり



背比べ

一か月でこんなに大きく伸びています！！